

WEEKLY NEWS

SYNTHÈSE HEBDOMADAIRE DE L'ACTUALITÉ ÉCONOMIQUE DE LA CEMAC ET L'UEMOA

20/11/2025



CEMAC

Synthèse de l'actualité économique

CAMEROUN

ENERGIE | Rachat de ENEO par l'Etat du Cameroun

Le gouvernement du Cameroun a signé, mercredi dernier, une convention avec le fonds britannique Actis-CPH pour le rachat des 51 % de parts détenues dans ENEO Cameroun S.A. Cette opération, d'un montant de 78 MMFCFA, met fin aux négociations engagées entre les deux parties. Grâce à cette acquisition, l'État du Cameroun porte sa participation à 95 % du capital d'ENEKO. Ce rachat constitue la première étape d'un processus plus large, qui prévoit un diagnostic complet de l'opérateur, la restructuration de la dette et la mise en place d'un dispositif renforcé de recouvrement des factures, notamment publiques.



GLENCORE | Baisse de la production de 31,0% de la production à fin septembre 2025

La production pétrolière de Glencore au Cameroun a atteint 122 000 barils à fin septembre 2025, contre 176 000 barils à la même période l'année précédente, soit une baisse de 31 % en glissement annuel. Cette contre-performance s'inscrit dans la tendance générale de recul de la production nationale, liée à l'absence de nouveaux projets majeurs et à la déplétion des réservoirs. Ce déclin reflète la maturité des gisements, la baisse naturelle des puits et les contraintes d'investissement dans l'amont pétrolier.



COTE D'IVOIRE

DETTE SOUVERAINE | Maintien de la notation financière « BB/B » avec perspective stable

L'agence de notation financière S&P Global Ratings, à l'issu d'une nouvelle évaluation dont les résultats ont été publiés le 14 novembre dernier, a maintenu la note souveraine de long terme de la Côte d'Ivoire à « BB/B » avec des perspectives stables. Cette notation est imputable à la résilience économique du pays et sa gestion proactive de la dette. Cette notation pour les investisseurs confirme la crédibilité du pays sur les marchés financiers.



MALI

ORANGE | Appui financier de 52,0 MMFCFA de l'IFC

La Société Financière Internationale (IFC), a octroyé un financement de 52,0 MMFCFA à Orange Mali afin de moderniser le réseau et à étendre la couverture internet haut débit de manière inclusive. Les fonds permettront l'installation de 300 nouvelles antennes 4G et l'extension du réseau de fibre optique vers 300.000 foyers et petites entreprises afin de favoriser l'accès au numérique qui demeure l'un des principaux leviers de développement économique et social.

FINANCEMENT | Appui financier de 1,0 MMFCFA

La Fondation SEPHIS et Baobab Côte d'Ivoire ont signé une convention de partenariat visant renforcer l'accès au financement et l'accompagnement des femmes entrepreneures. Dans les détails, cette collaboration s'inscrit dans une dynamique nationale de promotion d'un développement économique inclusif, dont l'objectif est de promouvoir une croissance équitable et de soutenir les entrepreneures africaines.

SENEGAL

BALANCE COMMERCIALE | Baisse de 6,3% à fin août 2025

L'Office National de l'Etat Civil et de l'Identification (ONECI) et Société Générale Côte d'Ivoire (SGCI) ont signé une convention de partenariat stratégique visant à renforcer la fiabilité de l'identification des clients de la banque ainsi que la sécurité des opérations financières grâce à une solution d'authentification numérique. Dans les détails, cette innovation permettra à la banque de mieux répondre aux exigences réglementaires en matière de connaissance client (KYC), de renforcer la lutte contre la fraude et d'offrir à sa clientèle une expérience plus fluide, rapide et sécurisée.